

¡ILEGÓ UNA CARTA!

I. Leemos una carta

Callao, 12 de abril de 2019

Sr. José Manuel Pérez Tello
Gobernador Regional del Callao
Presente.-

Estimado señor:

Reciba el cordial saludo de los estudiantes de sexto grado de primaria de la Institución Educativa Juan Fanning, así como los buenos deseos de que Dios ilumine su camino y pueda así tomar las mejores decisiones en su gestión.

Es necesario hacerle conocer que en nuestra Institución Educativa todos los años la comunidad de estudiantes participan en el concurso José María Arguedas y este año no será la excepción. También le mencionamos que el año pasado nuestra aula ganó el primer puesto en dicho concurso, lo cual nos motiva a seguir preparándonos para ser cada vez mejores.

Como podrá notar, necesitamos prepararnos bien para poder participar en las actividades mencionadas. Por ello aprovechamos esta comunicación para solicitarle la donación de libros, pues los que tenemos en nuestra biblioteca ya están muy deteriorados por su uso.

Esperamos contar con su valioso apoyo en bien de nuestra Institución Educativa.

Atentamente,

Luis Ángel Alvarado Cuellar
Coordinador estudiantil de sexto grado

II. Marca la respuesta correcta.

- ¿Cómo se llama el concurso en el que desean participar los estudiantes de sexto grado?

- José María Arguedas.
- María José Arguedas.
- María de Arguedas.

- Según la carta, ¿Qué motiva a los estudiantes a ser cada vez mejores?

- Que hayan ganado el primer lugar.
- Que son chicos muy inteligentes.
- Que sus padres les ayudan en todo.

- ¿Cuál es el pedido principal de la carta?

- Donación de dinero en efectivo.
- Donación de libros.
- Donación de carpetas.

III. COLOCA LAS PARTES DE LA CARTA

Callao, 12 de abril de 2019

Sr. José Manuel Pérez Tello
Gobernador Regional del Callao
Presente.-

Estimado señor:

Reciba el cordial saludo de los estudiantes de sexto grado de primaria de la Institución Educativa Juan Fanning, así como los buenos deseos de que Dios ilumine su camino y pueda así tomar las mejores decisiones en su gestión.

Es necesario hacerle conocer que en nuestra Institución Educativa todos los años la comunidad de estudiantes participan en el concurso José María Arguedas y este año no será la excepción. También le mencionamos que el año pasado nuestra aula ganó el primer puesto en dicho concurso, lo cual nos motiva a seguir preparándonos para ser cada vez mejores.

Como podrá notar, necesitamos prepararnos bien para poder participar en las actividades mencionadas. Por ello aprovechamos esta comunicación para solicitarle la donación de libros, pues los que tenemos en nuestra biblioteca ya están muy deteriorados por su uso.

Esperamos contar con su valioso apoyo en bien de nuestra Institución Educativa.

Atentamente,

Luis Ángel Alvarado Cuellar
Coordinador estudiantil de sexto grado